

WARTA

Bekerjasama dengan Kemenag, Disdikbud Kota Banda Aceh Gelar Pelatihan Peningkatan Kompetensi Guru PAI

Update - WARTA.CO.ID

Apr 9, 2021 - 14:31



BANDAACEH – Dinas Pendidikan dan Kebudayaan (Disdikbud) Kota Banda Aceh bekerja sama dengan Kemenag Kota Banda Aceh menggelar pelatihan peningkatan kompetensi guru Pendidikan Agama Islam (PAI) bertempat di SMP Negeri 19 Banda Aceh, Selasa (24/11/2020).

Workshop yang bertemakan “Kita tingkatkan profesionalitas guru dan mutu pendidikan agama Islam yang berkualitas” dibuka oleh Plh Kadis Dikbud, Sulaiman Bakri, dan dihadiri Kepala Kankemenag Kota Banda Aceh, H. Asy'ary, serta pejabat dari Disdikbud dan Kemenag Kota Banda Aceh.

Ketua panitia, Suri Arniansyah menyebutkan, kegiatan tersebut akan dilaksanakan mulai 24 November – 8 Desember 2020 dalam dua tahap. Tahap pertama dikhususkan untuk guru PAI jenjang TK, SD, dan SMP, sedangkan tahap kedua dikhususkan untuk guru PAI jenjang SMA dan SMK. Secara keseluruhan, 238 peserta yang akan mengikuti workshop tersebut. Nantinya para peserta akan dibagi menjadi 15 angkatan yang terdiri dari 20 peserta tiap angkataannya.

Dalam sambutannya, Sulaiman Bakri, meminta agar setiap kegiatan yang diadakan ke depannya berbasis IT. Hal ini disampaikan guna menghadapi tantangan perkembangan zaman dan Ilmu Pengetahuan saat ini, agar guru-guru di Kota Banda Aceh tidak tertinggal dengan kemajuan IT.

“Kita berharap, adanya perkembangan IT saat ini guru-guru bisa memanfaatkan semua aplikasi - aplikasi yang ada guna menunjang pelaksanaan pembelajaran lebih efektif. Apalagi tahun 2021 direncanakan semua sekolah memakai aplikasi Sinansikula untuk lebih memudahkan para siswa guru dan orang tua dan masyarakat mengontrol dan mengetahui perkembangan kemajuan belajar mengajar siswa dan guru di sekolah masing-masing,” jelas dia.

Sulaiman Bakri juga mengucapkan terima kasih kepada Kemenag Kota Banda Aceh, ia berharap agar kerja sama antar dinas dalam memajukan mutu dan profesionalitas guru di Kota Banda Aceh akan terus berlanjut di tahun-tahun mendatang. (***)